

Proposición de valor

En el año pasado más de 500.000 adolescentes abandonaron sus estudios permanentemente. Somos unos de los países, de la Unión Europea, que más gente tiene sin estudios o solo tienen hasta la ESO.

Por lo que hay que fomentar los estudios y facilitar esto a los adolescentes y que no abandonen sus estudios.

El producto que vamos a realizar es una aplicación para ayudar a la hora del estudio de las personas. Con nuestra aplicación esperamos que la gente obtenga mayores resultados.

Las cifras de estudiantes tienen que subir y que la gente, sobre todo los adolescentes se formen y no abandonen los estudios. Por eso, se nos ocurrió esta idea. De esta manera podemos ayudar a muchos estudiantes y que estudiar se les haga más ameno y fácil.

A continuación, os vamos a explicar el funcionamiento y desarrollo de la APP para presupuestarlo.

En nuestra aplicación incorporamos front-end que es el área del desarrollo web que se dedica al diseño (parte visible por el usuario), y el back-end que es el área que se dedica a la parte lógica (parte no visible por el usuario). En esta área vamos a destinar la gran parte de nuestro presupuesto.

Será una aplicación nativa, que ofrece mayor calidad en las APP y se puede hacer el desarrollo a medida, dependiendo del sistema operativo.

El registro en la APP es exclusivo para correo electrónico.